



七尾中学校 学校だより
七尾の丘
校訓 「感考行」



マスコット“七王”(ななおう)

第9号

令和7年 11月 28日
廿日市市平良二丁目 2-34

TEL:0829-32-8200

生徒が主役の文化祭～文化祭から学んだことは～

10月28、29日に七尾中学校文化祭を盛大に開催することができました。一日目は本校にて展示の部、二日目は「はつかいち文化ホール ウッドワンさくらぴあ」でステージの部があり、多くの生徒がこれまでの取組の成果を見せてくれました。

今回の文化祭も、生徒会執行部や文化委員が中心となり生徒が主役の学校行事となっていました。二日目のステージの部では、全学年での合唱コンクールで七尾中全校生徒の「本気」に触ることができ、特に3年生の学年合唱では、心が震え、目頭が熱くなりました。

ステージの上に立つ生徒も、観客席から見る生徒も、会場とは離れたところから思いをはせる生徒も、一人一人の生徒がそれぞれの形で参加していた七尾中文化祭。

一人一人が七尾中の主役だと、改めて強く思いました。



今回の文化祭が、3年生にとって（現生徒会執行部にとっても）最後の大きな学校行事でした。

3年生が最後に何を学んだのか、その一部の声を紹介します。

- 自分の目標達成に向けてみんなで協力することもできたり、最初はちょっと抜いていた所もあったけど、みんなが本気で歌っている姿を見て本気になった。
- 文化委員として、しっかりクラスを引っ張ったり、組集団をまとめたりして自分のやるべきことをやった・「目標は優勝、目的はその先」を大切に優勝よりも大切なことをしっかりやりきれた。
- みんなと練習するのが遅れていて、最初は歌えていないときがあったけど、家とか歌練や音楽の授業に出て練習したので、みんなと同じように歌え、「努力をしていたらいつかむくわれる」という言葉を実感しました。
- 文化祭を通して仲間と協力し合い、高め合うことの大切さを学んだ。クラスや学年の絆が深まった。
- 合唱もみんな本気を出したから、3年生すごかったとたくさんのお褒めの言葉をいただきました。3年間で四クラスとも一番いい合唱になったんじゃないかなと思いました。最後の文化祭でおもいっきり楽しめてよかったです。
- 文化祭本番で一番良い合唱が出来たのは、今までみんなが全力で取り組んだ結果だと思いました。今までの練習で、全員で話し合って改善したり、意見を出してより良い歌にしようとしたから本番で一番が出せたと思います。文化祭で身につけた団結力を入試で発揮し、個人戦ではなく、団体戦で戦いたいです。





やっています！チーム担任制

前回の学校だよりでお伝えしているように、11月17日（月）～12月12日（金）の期間において、1, 2学年でチーム担任制の試行を行っています。試行開始から2週間が経過し、1, 2学年の生徒も、先生も何となく慣れてきたかなという感じではあります。

ただ、やはりやってみて初めて気が付くこともあり、先生も生徒も試行錯誤しながら進めているのが現状です。

そのような中、職員室の先生方に耳を傾けてみると、今まで生徒の見えていなかった部分が色々と見えてきているようで、これは七尾中の先生にとっても生徒にとっても、プラスなことだなと思っています。そして何より、今まで以上に、先生方が生徒の事をよく話すようになっていることに成果を感じています。

また、チーム担任制の試行期間中に、全学年で教育相談を行っていますが、本校では初めて1. 2年生が相談相手の先生を選択する、希望制教育相談を実施しました。いつもは、自動的に学級担任が相談相手になるのですが、今回は学年の先生（2学年は校長も）から自分が選択しているので、いつもとはちょっと違う教育相談になったのではないでしょうか。

先生方は、教育相談の後、しっかりと相談内容を共有していますので、何かあった時には学級担任の先生でも、学年の先生でも、校長先生でも、安心していつでも声をかけてください。



校長室での教育相談の様子

欢迎来到七尾中學 ～ようこそ七尾中学校へ～

廿日市市では台湾基隆市との国際交流事業として、それぞれの国の中学生による相互訪問交流を実施しています。今年度は、基隆市の中学生 11 名が、11月5日（水）～9日（日）の4泊5日の日程で、廿日市市を訪問されました。

この期間は、それぞれ同年代の子どもがいる家庭でホームステイをすることとなっており、本校からも4家庭がホストファミリーとして協力してもらいました。ホストファミリーとしてご協力いただいたご家族のみなさま、本当にありがとうございました。

本校での歓迎セレブションや授業体験、交流活動については、七尾中の生徒も先生も楽しんで行うことができ、本校を訪問された4名の生徒も引率の先生も大変喜んでくださっていました。

来年度は、廿日市市の中学生が台湾の基隆市を訪問し、自分の所属する中学校で国際交流活動の様子を報告する予定です。興味のある生徒は、是非、希望してください！



お知らせ

○ 現在、1, 2学年で進行中のチーム担任制の試行についてですが、試行後にその成果や課題について把握するため、1, 2学年の生徒、保護者、教職員を対象としたアンケート調査を実施します。

保護者のみなさまには、お子様からチーム担任制の様子について聞いておられない場合、アンケートに回答することが難しいかと思われますので、是非、チーム担任制について話題にしていただき、お子様とお話をしていただけたらと思います。